

BALONMANO / LIGA ASOBAL

## El Ángel Ximénez se complica la permanencia

El conjunto pontanés cayó derrotado ante el Anaitasuna al no saber contrarrestar la defensa navarra



JOSÉ SALDAÑA

16/04/2016

El Angel Ximénez se complica la vida al perder frente al Anaitasuna por un claro 21-18. Un Angel Ximénez no supo en ningún momento contrarrestar la defensa 4:2 de los navarros. Con más corazón que cabeza, los jugadores pontanenses no quisieron pero no pudieron.

Con mucha intensidad comenzaba un partido donde las defensas y las intervenciones de Oliva y Loger, se imponían de manera clara a los ataques. Un parcial de 0-2 y el 3-2, demuestra lo dicho. A partir de aquí la igualdad en todos los aspectos el marcador se mantuvo igualado hasta los últimos cinco de juego, tiempo que servía a los navarros para alcanzar la máxima diferencia, 9-12, y Alexis, acertaba diferencias con un gol en el último segundo.

La defensa, 4:2, del Anaitasuna, implantada por el técnico pamplonica en la recta final del primer tiempo continuaba haciendo estragos en los pontanenses, que se mostraban sin ideas para atacarla, circunstancia que aprovecharon los navarros para marcharse con seis goles de ventaja, 12-16, en el minuto 10. Pero peor fue aún para el Ángel Ximénez, que veía como a medida que pasaban los minutos la diferencia se ampliaba. Con la ventaja de siete goles entramos en los seis últimos minutos de juego con un Ángel Ximénez con más corazón que cabeza iban transcurriendo y llegaba el final con la victoria navarra de 21-28.

Ficha técnica:

Ángel Ximénez Puente Genil, 21 (10+11): Jorge Oliva (p), Fortes (1), Nacho Moya (3), José Cuenca (1), Bujalance (), Álvaro de Hita (ps), Curro Muñoz (2), Guille de la Sierra (2,1p), Rudovic (), Alexis (5), Vojvodic (4) y Ángel Paraja (3).

Helvetia Anaitasuna, 28(12+16): Loger (p), Gastón (3), Bazán (2), Garza (), Costoya (), Etxeberria (2), Del Valle (1), Nadoveza (4), Kisselev (1), Goñi (5,4P), Pérez de Inestrosa (2), Ander Ugarte (3), Sergey Hernández (ps), Da Silva (3) y Juan Castro (2).

Árbitros: los aragoneses Peñaranda Ortega y Yagüe Moros. Excluyeron al local Nacho Moya y al visitante, Gastón.

Incidencias: Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas". Vigésimo cuarta jornada y seis mil de la liga Asobal. Más de ochocientos espectadores, que llenaron prácticamente el recinto deportivo.

Parciales: 0-2, 3-2, 4-5, 7-9, 9-10, 10-12 (descanso). 11-14, 12-18. 13-20, 15-23, 18-25 y 21-28.

## Proyecto Hombre inicia un diverso programa de actividades

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 17.04.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil ha suscrito un acuerdo de colaboración con Proyecto Hombre para el desarrollo de un ambicioso programa que persigue abordar la prevención de adicciones en diferentes ámbitos.

Durante el acto de presentación de este proyecto, que cuenta con un presupuesto de 36.000 euros, la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos (PSOE), puso de manifiesto que Proyecto Hombre es sinónimo de "buen trabajo, experiencia y saber estar", y avanzó que las líneas generales de este nuevo marco de colaboración consisten en un plan de trabajo "que involucra a muchas personas, y que se centrará en el desarrollo de iniciativas de diversa índole y sin caducidad".

Ramos explicó que en los últimos años se han detectado en la localidad algunos problemas, entre ellos uno muy incipiente sobre el abuso del alcohol por parte de los jóvenes, y alertó de que esta situación "puede convertirse en algo especialmente grave a corto plazo ya que no existe una verdadera conciencia del riesgo que supone".

El responsable de Proyecto Hombre, el padre Lázaro Castro, recordó que la entidad que dirige "es un proyecto de educación para la libertad, que ayuda a los más débiles, a los despreciados y, en definitiva, a los que nadie quiere".

Los técnicos de la entidad Miguel Ángel Martínez y Esperanza Flores adelantaron algunas de las actividades previstas para los próximos meses, como la puesta en marcha de una escuela de padres y otra de prevención para adolescentes, el desarrollo de actividades deportivas o un programa de intervención para barrios y actividades de impacto en el ámbito juvenil. "Queremos poner en común las necesidades de la comunidad en la que vamos a trabajar", indicaron los responsables. Proyecto Hombre está implantado en Córdoba capital y en Lucena.

## Regresan los problemas



JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 17.04.2016 - 05:02

El Ángel Ximénez encajó una dolorosa derrota en casa ante el Anaitasuna en un partido donde los pontanenses nunca estuvieron cómodos sobre la pista y donde pagaron caro sus errores a la hora de atacar la defensa abierta planteada por el técnico del equipo navarro, una 4:2 que asfixió el juego en estático del conjunto local y que pesó como una losa especialmente durante la segunda mitad, en la que los visitantes metieron la directa para llevarse los dos puntos y meter en problemas a los de Puente Genil, que se quedan con los mismos

puntos que el Teucro, éste en descenso.

De inicio, el encuentro comenzó más o menos parejo, con mucha intensidad defensiva por parte de los dos equipos, y con buenas intervenciones tanto de Jorge Oliva como del esloveno Gregor Lorger, que fue uno de los destacados de los suyos durante todo el choque. El Ángel Ximénez fue capaz de enjugar una mínima diferencia adversa con tantos de Moya y Vojvodic, pero a una vez que los navarros ajustaron su defensa, la dinámica del encuentro cambió totalmente. Los pamploneses, con un Bazán estelar que se multiplicaba defendiendo y recuperando balones y un sobresaliente Lorger en portería, firmaron un parcial de 1-4 que puso el partido en 4-6 mediado el primer acto, lo que obligó a Cabanas a parar el partido.

El equipo pontanés intentó buscar soluciones, y aunque aguantó el tipo merced a la exclusión de Gastón y fue capaz de nivelar el choque tras dos tantos consecutivos de Alexis (9-9), el tramo final de la primera parte fue de claro dominio visitante, que aprovechó a la perfección los errores en los lanzamientos, las imprecisiones en los pases y la precipitación del equipo local. Etxeberria, Del Valle y Pérez de Inestrosa vieron portería con facilidad, y el desaguizado pudo ser mayor de no anotar Alexis un tanto sobre la bocina que dejó el resultado en el intermedio en 10-12.

Pero lo peor estaba por venir. En la segunda parte, Anaitasuna apretó aún más las tuercas con su 4:2 y el Ángel Ximénez se vio incapaz de encontrar soluciones. Los navarros comenzaron a demostrar que iban en serio a por el partido, y la defensa del conjunto pontanés no andaba demasiado fina para frenar el lanzamiento exterior de jugadores como Jorge da Silva o Nadoveza, en una dinámica desesperante de nervios y ansiedad para la sufrida afición local. Un fly del portugués culminó un parcial de 2-6 en los primeros nueve minutos para dejar un 12-18 en el marcador, y aunque Cabanas pidió tiempo muerto para detener la hemorragia, la herida ya era demasiado profunda.

Los de Puente Genil siguieron insistiendo en sus propios errores, y los navarros mantenían el pistón de intensidad y seriedad para perforar una y otra vez el marco de Álvaro de Hita, abriendo una brecha que llegó a ser de ocho goles con el 15-23 y que finalmente los pontanenses trataron de maquillar sin poder evitar el 21-28 definitivo, una derrota contundente y concluyente, que enciende todas las alarmas en el equipo y que, sin duda alguna, es preocupante para encarar el tramo final de la liga donde el equipo se juega la salvación en la Asobal.

## Esteban Morales participa en una jornada sobre Transparencia y Gobierno Abierto en la UCO



Por Redacción - 17/04/2016 0 15

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha participado como ponente en una jornada formativa que tuvo lugar ayer en la Universidad de Córdoba, encuentro que forma parte del ciclo sobre Transparencia y Buen Gobierno que coordina la Asociación Transparencia Pública.

En el acto inaugural, celebrado en la Sala Mudéjar del Rectorado, ha estado presente José Carlos Gómez Villamandos, rector de la Universidad de Córdoba y Juan

Manuel Roa, presidente de Transparencia Pública y coordinador del ciclo.

Durante su intervención, el rector de la Universidad de Córdoba ha destacado que se trata de un tema “tremendamente importante, trascendente y que a todos nos preocupa”. Con respecto a la institución, Gómez Villamandos ha expresado que la UCO “está totalmente comprometida tanto en la transparencia como en el buen gobierno”. En este sentido, ha declarado que se está ultimando el Plan Estratégico, abierto “no solo a la comunidad educativa, sino también a toda la ciudadanía”. Finalmente, ha querido hacer hincapié en la importancia de contar con una “sociedad educada y bien formada”.

Tras la presentación, Juan Manuel Roa ha realizado la exposición sobre el Empoderamiento de la Sociedad Civil, tras la que se ha abierto una mesa de debate compuesta por Juan José Primo Jurado, subdelegado del Gobierno en Córdoba; Emiliano Pozuelo, alcalde de Pozoblanco; Esteban Morales, alcalde de Puente Genil; y Fernando Priego, alcalde de Cabra.

Juan Manuel Roa ha expresado su agradecimiento, en nombre de la asociación Transparencia Pública, a la Universidad de Córdoba por acoger estas jornadas que tienen como objetivo “transmitir un mensaje que vaya más allá de esta sala”. Por otro lado, ha destacado la presencia de “tres alcaldes que son referencia, no solo a nivel provincial, sino a nivel nacional”, y ha señalado que Córdoba “debe formar parte del proceso de transformación de las administraciones públicas”.

En estas jornadas han participado ayuntamientos avanzados dentro del Ranking Dyntra DAM (índice que mide la Transparencia Municipal a través de 145 indicadores) de la Provincia de Córdoba, pioneros y ejemplo en materia de transparencia.

## 50 empresarios locales interesados en la plataforma “Andalucía Cooperera” para mejorar sus ventas

Por Virginia Requena - 17/04/2016 451 0



Andalucía Emprende con sede en el polígono Huerto del Francés de Puente Genil celebró anoche una jornada informativa sobre la Plataforma de Cooperación Empresarial Andalucía Emprende Cooperera que impartió la técnico del CADE, Rosa María Guerrero. Y a través del cual se “dotó al colectivo de la información necesaria para llevar a cabo el procedimiento de registro y funcionamiento de la plataforma”. Se trata de una herramienta que “favorecer la participación de sus usuarios con un sistema de gamificación para adquirir hábitos y alcanzar objetivos de manera que sus ofertas y servicios aparecen en lugares destacados del portal”. Esta plataforma cuenta con más de 7.000 registros de empresas en las que se puede encontrar de toda España, de países europeos, así como de los EEUU y del sur de América.

Cerca de medio centenar de empresas de Puente Genil participaron de la jornada. En concreto 10 empresarias, 8 trabajadores en representación de su empresa y 22 empresarios. De los cuales un 70% provienen del sector servicios, un 28% de industrial y un 2% por parte de personas desempleadas que pretenden acceder al mercado laboral. También asistieron representantes de la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem). TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (PUENTE GENIL TV- lunes, 14:30 h).

En definitiva Andalucía Emprende Cooperera es un escaparate comercial y un punto de encuentro del tejido empresarial. Y se trata de una página fiable para Google, lo que significa que las empresas registradas van a ser encontradas antes que cualquier otra.

## 21-28. Traspies importante del Ángel Ximénez

Los pontanenses caen derrotados ante un Anaitasuna que realizó una soberbia segunda parte



16 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Derrotas que duelen. Y mucho. Y más cuando la culpa la tiene un planteamiento defensivo casi inédito que, literalmente, sacó del partido al Ángel Ximénez y acabó pagándolo perdiendo de manera merecida ante el Anaitasuna por 21-28 en un duelo que en la primera parte se mostró algo más equilibrado aunque con los navarros siendo dominadores del marcador con diferencias cortas.

No comenzó bien el partido para el conjunto de Javier Cabanas. La defensa 6:0 de los navarros fue muy contundente y férrea, sobre todo por el centro, en los primeros minutos; lo que impedía a los laterales del Ximénez realizar lanzamientos cómodos desde nueve metros y buscar al pivote con garantías. Anaitasuna llegaba con relativa facilidad a la portería de un Oliva inspirado y evitando una posible escapada en el electrónico. Le costaba mucho entrar y tener una ocasión clara de lanzamiento a los locales, hasta que una trabajada reacción permitió a los pontanenses ponerse por delante en el minuto 10 (3-2). La clave de ambos estaba en la defensa, y por eso los navarros plantearon una 2:4 que descolocó a su rival por completo.

Y así, pasaron los minutos hasta que recuperaron la máxima ventaja (4-6, min. 15) y obligaron a Cabanas a pedir tiempo muerto. La aportación goleadora y posicional de un gran Vojvodic permitía a los locales competir con un Anaitasuna con las ideas muy claras y con una importante rotación de banquillo. Aún así, el Ángel Ximénez se sobreponía a ráfagas a lo que pasaba en la pista y prueba de ello fue la igualada a nueve tantos en el 22', que le iba a durar bien poco. El conjunto local jugaba a remolque ante un equipo que no era superior, pero que sacaba el partido suficiente a ocasiones claras de lanzamiento para ir por delante en el marcador aunque fuese con diferencias mínimas. Con la intención de ampliarla, los navarros pararon el encuentro a falta de minuto y medio para llegar al descanso. Marcaron un gol por medio de Álvaro del Valle que pudo ser hasta valer por la máxima diferencia, pero un contraataque de Alexis Rodríguez dejó el marcador con un 10-12.

Comenzaba mal la segunda mitad con la máxima ventaja favorable a los navarros (10-14, min. 34) y con un Anaitasuna que empezaba a hacerse merecedor del triunfo. La sorprendente defensa 2:4 planteada por Juanto Apezetxea. El equilibrio del primer tiempo desapareció al inicio del segundo, obligando a un Ángel Ximénez a jugar con más intensidad e inteligencia para incluso lanzar a portería. Anaitasuna se escapaba con cinco goles arriba (11-16, min. 37) y ponía los primeros mimbres para llevarse los puntos de Puente Genil. La rabia en el banquillo pontanés era evidente ante la impotencia de disputarle el partido a los navarros.

Es más, los de Juan Tomás Apezetxea ampliaban la renta hasta siete goles (12-19, min. 42) y la precipitación de los jugadores del Ximénez en los lanzamientos hacía evidenciar que la receta para la remontada estaba bien escondida y que no iba a aparecer en esta ocasión. Recortaban diferencias pero nunca suficientes para alcanzar a su rival, que ya jugaba con comodidad y sobre todo en defensa, ya que al contraataque se

mostraban letales y con una efectividad máxima. La derrota se consumaba, y las caras de preocupación eran todo un hecho tras entregar dos puntos que dejan al Ángel Ximénez en una situación comprometida con cinco partidos por delante y con rivales directos enfrente. Toca reflexionar y conjurarse para seguir en la élite.

#### FICHA TÉCNICA

21. ÁNGEL XIMÉNEZ PUENTE GENIL (10+11): Oliva (p), Nacho Moya (3), Cuenca (1), Curro Muñoz (2), Rudovic, Vojvodic (4), Ángel Paraja (3) – siete inicial – De Hita (ps), Flavio Fortes (1), Guille de la Sierra (2, 1p), Alexis Rodríguez (5).

28. HELVETIA ANAITASUNA (12+16): Lorgier (p), Gastón (3), Nadoveza (4), Goñi (5, 3p), Ander Ugarte (3), Jorge Da Silva (3), Juan Castro (2) – siete inicial – Bazán (2), Garza, Alex Costoya, Xabier Etxeberria (2), Álvaro del Valle (1), Pérez de Inestrosa (2).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 0-2, 3-2, 4-5, 7-9, 9-10, 10-12 (descanso) 11-14, 12-18, 14-20, 15-23, 18-25, 21-28.

ÁRBITROS: Peñaranda Ortega y Yagüe Moros. Excluyeron a Flavio Fortes por los locales y a Gastón por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la vigésimo cuarta jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal “Alcalde Miguel Salas” de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores.

## Superados y ahora a mirar a Pontevedra (21-28)

El Ángel Ximénez sólo dominó con el 3-2 y 4-3 de los compases iniciales ante un Helvetia Anaitasuna muy superior y ante el que se dejaron notar la falta de rotaciones por la acumulación de lesionados Rudovic no vio puerta hoyu y eso lo notó el Ángel Ximénez



CD.com 16/04/16 20:31

Sin opción. Porque el Helvetia Anaitasuna se impuso con autoridad, dominando de principio a fin, al Ángel Ximénez en su regreso a Puente Genil, donde encajó su segunda derrota (21-28) de esta segunda vuelta que se consumó en los primeros compases de la segunda parte, cuando los navarros metieron la directa. Las diferencias las marcaron los hombres de banquillo, donde la profundidad era abismal a favor de los visitantes. Ahora, tras la jugarreta de Aragón, toca mirar a Pontevedra y esperar que el Villa de Aranda de los Juanlu y Padilla no se dejen ir ante el Teucro

para evitar así caer de nuevo a los puestos de descenso, que en realidad ya es solo uno en esta denostada Asobal.

Desde el primero minuto se veía venir que hoy no sería el día del Ximénez. Entraron fríos los pontanos en pista y Anaistasuna aprovechó la circunstancia para tomar el mando (0-2), aunque los hombres de Javier Cabanas reaccionarían con un parcial de 3-0 que a la postre les dio la que iba a ser su única ventaja en el marcador. Los navarros marcaron el ritmo del partido en todo momento y volvieron a coger la delantera rápidamente con el 4-6 que marcaba el ecuador de la primera parte.

El Ximénez logró igualar la contienda a nueve con dos goles consecutivos de Alexis, aunque de nuevo los navarros volvieron a distanciarse, al lograr su máxima ventaja a un minuto del descanso, 9-12, aunque antes de irse a vestuarios un entonado Alexis, aunque falló un siete metros, dejaba la desventaja local en el 10-12 del asueto.

Los navarros rompieron el partido al comienzo de la segunda parte

Con un parcial de 1-4 para los navarros se reanudó el juego tras el paso por vestuarios, un tirón que pareció el encuentro para el Helvetia Anaitasuna, más aún cuando ampliaron a 12-18 su ventaja a los seis minutos de la segunda parte. Lorger marcaba diferencias bajo palos convirtiéndose en un muro para un Rudovic que hoy no veía puerta, a lo que se unía el acierto en ataque de Goñi y Gastón.

La ventaja fue aumentando con el paso de los minutos y los navarros llegaron a gozar de una máxima de ocho goles, 15-23, ante un Ángel Ximénez ansioso que acusó las bajas de Mario Porras y Olea, lo que le limitaron en sus rotaciones. De esa forma volvieron a caer en Puente Genil tres jornadas después ante un Anaitasuna muy superior que se impuso por 21-28.

#### FICHA TÉCNICA

21 (10+11).- ÁNGEL XIMÉNEZ DE PUENTE GENIL: Jorge Oliva, Vojvodic (4), Rudovic, Alexis (5), Nacho Moya (3), Cuenca (1) y Curro Muñoz (2) - siete inicial - De Hita (ps), Guille de la Sierra (2, 1p), Fortes (1) y Paraja (2).

28 (12+16).- HELVETIA ANAITASUNA: Lorger, Bazán (2), Garza (0), Costoya (0), Gastón (3), Nadoveza (4) y Kisselev (1) - siete inicial - Ugarte (3), Goñi (5, 3p), Juan Castro (2), Etxeberria (2), Del Valle (1), Jorge Silva (3) y Ángel Pérez (2).

Parciales cada cinco minutos: 0-2, 3-2, 4-5, 7-9, 9-10 y 10-12 (descanso) 11-14, 12-18, 14-20, 15-23, 18-26 y 21-28.

ÁRBITROS: Peñaranda Ortega y Yagüe Moros (colegio aragonés). Excluyeron al visitante Gastón (1).

INCIDENCIAS: Partido de la vigésimo cuarta jornada de la Liga Asobal, disputado en el pabellón Alcalde Miguel Salas ante unos 800 espectadores.